



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

3、4年生が竹迫観音祭について 学んでいます



10月24日(木)から3、4年生が総合的な学習の時間に「竹迫観音祭」について学んでいます。ゲストティーチャーとして、保存会の蘭野会長と岡田さん2人来ていただきました。3年生は祭りの動画を見ながら、祭りの歴史等について学びました。子どもたちから「竹迫観音祭という名前の由来は何ですか」「なぜドランジャーをぶつけるのですか」などの質問があり、丁寧に答えていただきました。

4年生は昨年、歴史等について学んでいたため、祭囃子で使われる「横笛」の体験をしました。本番で使用する横笛を持ってきていただき、唇の当て方、音の出し方を教えてもらいました。なかなか音が出ない子どもも多い中、練習後すぐに音がでている子どももいて嬉しそうでした。体験では、竹迫の上町横町下町の経験のある子どもたちが先生となって教えている姿もありました。



子どもたちには、合志小学校校区(ふるさと)のことを知り、誇りに思う子どもたちになってほしいと考えています。ここで学んだ子どもたちが、将来、大人になって「竹迫観音祭」のスタッフとして関わり、合志小学校に教えに来てほしいと願っています。保存会の皆様、本当にありがとうございます。

シャッキと集会

10月18日(金)に「シャッキと集会」を行いました。以前からの子どもたちの健康診断で姿勢が悪いことがわかりました。そこで、養護教諭の発案で、姿勢に関するゲストティーチャーを呼んで、子どもたちに意識させることになりました。シーティングコンサルタントの矢野様に来ていただき、写真やスライドを使って、正しい椅子の座り方を教えてもらいました。後半では、柔軟に効く体操を教えてもらいました。

ご家庭でも、寝ながらゲームをしたり、テレビを見たりしている場合は、「シャッキと集会で学んだことは何？」と声をかけていただきますと助かります。



地域の皆様に 感謝です

夏に愛校作業をご協力いただき、きれいな学校でスタートしましたが、草が伸びるのがはやく、草刈りをしなければと思っていただけたところ、地域の方々が、休日に草刈りをしていただけていました。おかげで、子どもたちが学校生活を安全に過ごすことができます。ありがとうございます。

